

CH-9475 Sevelen, 25. Februar 2020

Mitteilung über Corona-Virus und dessen Auswirkungen

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir alle sind besorgt über die möglichen Auswirkungen des Ausbruchs des Coronavirus in China. Bedenken hinsichtlich Störungen der Lieferkette, die aufgrund des Coronavirus aus China weltweit auftreten sind vermehrt zu spüren. Aus diesem Grund möchten wir Sie gerne über die aktuelle Situation und mögliche Auswirkungen auf unsere Lieferkette informieren.

Auf Grund der recht grossen Rückwärtsintegration unserer Produktion konnten wir bis dato ohne grosse Probleme unsere Kundenlieferungen aufrechterhalten. Im Bereich der Spezialitätenchemie und der Textilhilfsmittel sind bis dato noch keine Engpässe eingetreten. Dies ist vor allem darauf zurückzuführen, dass wir mit der richtigen Bestandskontrolle negative Auswirkungen auf unsere Produktion bis anhin vermeiden konnten. Ausserdem verfügen wir über alternative Rohstofflieferanten, womit eine mögliche Rohstoffverknappung überbrückt werden kann.

Bei Farbstoffen und deren Vorprodukten welche in China produziert werden, sind zur Zeit erhebliche Lieferprobleme zu verzeichnen. Dies hängt jedoch nicht mit dem Corona-Virus zusammen, sondern mit den Umweltschutzauflagen in China. Unsere Partner haben uns bis dato einwandfrei beliefert, weshalb auch wir unseren gewohnten, zügigen Lieferservice aufrechterhalten konnten.

Mittlerweile wurde die Arbeit in den meisten Teilen Chinas wieder aufgenommen, was zu einer leichten Entspannung geführt hat. Wir sind froh, dass es bis jetzt keine Anzeichen für ernsthafte Probleme in der Produktion sowie in der Lieferkette innerhalb und ausserhalb unseres Unternehmens gibt.

Bitte seien Sie versichert, dass wir unser Bestes tun werden, um mögliche negative Auswirkungen des Corona-Virus auf unsere Lieferkette zu verhindern. Wir freuen uns natürlich auch über zusätzliche Aufträge Ihrerseits um mögliche Probleme in Ihrer Lieferkette zu beheben.

Wir werden Sie auf dem Laufenden halten, falls sich an dieser Situation etwas ändern sollte.

Bitte zögern Sie nicht, sich bei weiteren Fragen an Ihre regulären Ansprechpartner der Textilcolor AG zu wenden. Vielen Dank für Ihre Unterstützung und weiterhin gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüssen

Detlef Fischer
CEO / Geschäftsführer



TEXTILCOLOR AG